
Qu'est-ce la Loi de l'Attraction ?
 Définir la loi de l'attraction en deux mots relève de l'exploit ! vous pourrez lire facilement un rapport de

xxx pages pour comprendre le Ba.ba de cette loi Universelle. Avant de dire que vous désirez de

pratiquer l'enseignement de la loi de l'attraction, il est nécessaire de comprendre les rouages, le

mécanisme de son environnement.

Vous pourriez penser que c'est  "encore"  un article sur la loi de l'attraction. Qu'est-ce que cet article  

pourrais vous enseignez de plus de ce que vous savez ? Vous allez apprendre son environnement que

vous avez besoin pour expérimenter la loi de l'attraction.

Ai-je dis que je vais apprendre la loi de l'attraction ? Certainnement pas ! Les secrets ne se révèle pas

au travers d'un article.

Q'uest ce la loi de l'attraction ?

La loi de l'attraction est facile à comprendre et difficile à mettre en action quand on ne connait pas le

chemin à suivre. La loi de l'attraction est une vibration émettrice de retour de pensées.

Qu'est-ce que cela veut dire ? Cela signifie, ce que vous avez pensée reviendra vers vous, dans votre

réalité en votre faveur ou non, dans un temps indéterminé.

    Explication : quand vous lisez : "ce que vous avez pensée reviendra vers vous..."

Ne veut pas dire, que si vous pensez qu'il faudrait que votre voisin se casse une jambe, que tôt ou tard

vous allez avoir une jambe cassé. Pas du tout... Par contre, vous avez souhaité du mal ok ? Donc le

choc de retour sera quelque chose qui ne sera pas en votre faveur et sera de la même densité ou plus

de ce que vous avez émis pour votre voisin.

 

    Explication : "dans un temps indéterminé"

De l'autre côté du miroir le temps n'existe pas, cela peut se produire demain, dans quelque jours, un

mois, deux ans...Etc.

C'est pour cela que très souvent nous sommes éloignés de la cause à l'effet. 

    La Cause  =  Ce que nous avons pensées. Quand ????

     

    L'Effet  =  Ce qui nous arrive

Et arrive le dicton :

Nous récoltons ce que nous semons

  

     Explication : "en votre faveur ou non"



Bien sûr cela dépendra ce que vous pensez. Si vous pensez très souvent au mal, ne vous étonnez pas 

de recevoir très souvent des choses qui ne seront pas en votre faveur.

 

Commencez dès aujourd'hui à penser autrement.
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